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Для уверенного движения в будущее и слаженной рабочей структуры 

Совета необходимы новые идеи и привнесения. Но невозможно осуществить 

предлагаемые реформы за короткий срок. Моя цель – усиленно работать, чтобы 

претворить их в жизнь качественно и максимально эффективно. 

1. Все мы помним о серьезных целях нашего университета на будущее 

и настоящее время, все мы стремимся сделать наш университет еще лучше. 

Достижение глобальных целей –длительный и трудоёмкий процесс, требующий 

больших затрат всех благ, а также хорошо поставленной работы. 

Следовательно, возникает необходимость налаживания партнерских отношений 

между студентами, членами студенческого совета и сотрудниками, 

необходимость площадок для общих решений вопросов, общих программ и 

обмена опытом. Я думаю, что такие мероприятия как сбор мнений студентов, 

приглашения заинтересованных лиц на собрания со студентами, общие круглые 

столы позитивно отразятся на взаимоотношениях во всем университете. 

2. Все мы помним о важности партнерства и взаимовыручке? Будучи 

председателем Совета, я планирую наладить связи между организациями, 

организовать взаимовыручку, совместные мероприятия локальных 

организаций. Также важен лидер каждой организации студенческого 

самоуправления, для этого необходимо повышение уровня навыков и опыта 

председателей и лидеров организаций (всевозможные форумы, площадки и 

лекции, сбор мнений между организациями, совместное 

времяпрепровождение). Большое значение также занимает вопрос об 

отношениях с советами с других вузов. Я думаю, что немаловажную роль в 

партнерстве составят всевозможные фестивали, форумы, а также приглашения 

к посещению мероприятий друг другу. 



3. С недавних пор в нашем университете функционирует новая ветвь – 

тьюторство. Мне хотелось бы, не только развить школу тьюторов среди наших 

институтов, но и выйти на городской уровень, сотрудничать с городскими 

советами и иными вузами. 

4. Учитывая, что практически во всех советах существует деление на 

соответствующие комитеты (культурно-массовый, информационный), 

предлагаю следующим образом разгрузить работу Студенческого совета: 

направлять проблемы подведомственные тому или иному комитету, не занимая 

лишние время; также выставлять студенческим организациями одно лицо с 

правом голоса на собрания, на которых решается данный вопрос. 

5. Мы живем в веке информационных технологий, в мире 

продвижения виртуальной жизни. В большинстве организаций я наблюдаю 

развитые социальные сети и не одни, большой охват и интересные мысли, но 

группа Объединенного Совета Обучающихся пустует. Мне хотелось бы развить 

группу в социальных сетях, показать ее как одну из значимых в университете, 

на информацию, в которой могли бы опираться как студенты, так и 

абитуриенты. 

В завершение мне хотелось бы сказать, что планов и желаний много, но 

будем реалистами. Поэтому предлагаю совету совместно разбивать цели на 

определенные этапы, чтобы как можно более действенно и слаженно достигать 

результата. 


